
Ｑ なぜ専決処分で執行し、臨時議会を招集しなかったのか、

その理由をお聞かせください。 

Ａ

Ｑ 今後も今年度いっぱいこの窓口を継続していく予定になって

おりますが、必要とする方に支援が行き届くために、現在の体

制と、どのように改善していくのかを教えてください。 

Ａ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市民の皆さんの思い・声・叫びがしっかりと届く千葉市政に！ 
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植草たけし

千葉市議会 令和２年第２回定例会 議案質疑に関するご報告 

Ｑ 給付事業に対する十分な処理体制をとれていないのでは

ないでしょうか？ また、生活困窮者に、より早く給付を行うた

め、他市のように申請書のダウンロードによる先行申請を行わ

なかったのは、なぜでしょうか？ 

Ａ



 

 

Ｑ ＰＣＲ検査及び抗原検査キットの保険適用に伴い、保健所を

有する千葉市での対応はどうなったのでしょうか。 

Ａ

Ｑ 保健所の関連事務作業の体制強化のため、「新型コロナ保

健所業務支援クラウドパッケージ」を導入したと聞いています

が、導入の経緯、ランニングコスト、無償提供終了後の対応に

ついてお伺いします。 

Ａ

Ａ

Ｑ これまでの市内の感染状況と第２波への対策について教え

てください。 

Ａ

Ｑ ＧＩＧＡスクール構想について、１人１台端末を整備するだけ

でなく、それをどのように活用していくかが重要だと思われます

が、具体的にどのようにお考えでしょうか。 

Ａ

Ｑ 一般の病院や診療所では、市民が受診を控える傾向にあり

ますが、医療機関での減収の対応についてお伺いします。 
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